

TRANSICIÓN CDMX

César Cravioto,
futuro Secretario
de Gobierno de la
Ciudad de México



Cravioto, García Nieto y
Álvarez Icaza:

Figuras clave del Gabinete de Brugada

Tres funcionarios y su experiencia son de suma importancia en el desarrollo de los proyectos de la exalcaldesa de Iztapalapa

Nuevo mandato

La llegada de Clara Brugada a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México marca el inicio de una nueva etapa en la administración de la capital, caracterizada por un enfoque renovado en la política local y la gestión pública. En este contexto, tres de entre todas las figuras designadas para ocupar puestos estratégicos en su gabinete destacan, cada una aportando una amplia experiencia y una trayectoria significativa en el servicio público.

César Cravioto Romero, quien asumirá el cargo de se-



cretario de Gobierno, es una figura destacada en la política local con un historial que abarca varias administraciones. Durante su carrera, Cravioto ha ocupado cargos relevantes, incluyendo su papel como Comisionado para la Reconstrucción de la Ciudad de México tras el sismo de 2017, el cual le otorgó visibilidad y reconocimiento.

“Agradezco a la Jefa de Gobierno Electa, Clara Brugada, su confianza para acompañarla en la tarea como Secretario de Gobierno. Dicha responsabilidad la cumpliré con lealtad a los habitantes de la Ciudad de México, a la propia Jefa de Gobierno y al proyecto de la Cuarta Transformación”, expresó luego de ser anunciado para este cargo.

Por otro lado, Héctor Ulises García Nieto, designado como titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), será el encargado de enfrentar uno de los retos más grandes para la administración entrante: la gestión de la movilidad en una de las ciudades más grandes y complejas del mundo. El desafío de García Nieto en la Semovi será promover una movilidad segura, eficiente y sustentable.

Una figura adicional de relevancia es Julia Álvarez Icaza, quien asumirá la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) con un enfoque multidisciplinario que une la protección ambiental con el desarrollo económico y social.

La combinación de la experiencia política de Cravioto, la expertise en movilidad de García Nieto y la visión de Álvarez Icaza, deberá marcar el esfuerzo coordinado para abordar los desafíos complejos que rigen a la capital. La administración de Brugada se perfila para implementar cambios y mejoras en la infraestructura, el transporte y la justicia social, con el fin de transformar la capital en un lugar más eficiente y equitativo para todos sus habitantes.



Será un gobierno de tiempo completo; de territorio, no de escritorio, atento a las demandas ciudadanas. Juntas y juntos, asumimos la responsabilidad de garantizar los derechos de todas, todos y todes

La administración de Brugada se perfila para implementar cambios y mejoras en la infraestructura, el transporte y la justicia social



César Arnulfo Cravioto Romero,
Secretario de Gobierno

César Cravioto Romero, Secretario de Gobierno, es licenciado en Ciencias de la Comunicación con especialidad en Políticas Sociales por la Universidad Iberoamericana.

Actualmente Senador de la República, ha sido electo diputado federal. Impulsó importantes reformas como la Ley de Revocación de mandato y ha sido Comisionado para la Reconstrucción de la Ciudad de México, donde supervisó los daños causados por el sismo de 2017.

Además dirigió el programa de comedores públicos comunitarios.



Héctor Ulises
García Nieto,
próximo titular de
la Semovi



Héctor Ulises García Nieto,
Secretario de Movilidad

Licenciado en Economía, con estudios de posgrado en la UNAM. Con amplia experiencia en la administración pública, ha trabajado en la Secretaría de Transporte y Vialidad de la Ciudad de México y como coordinador de la Central de Abastos.

También fue coordinador de asesores en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde desarrolló habilidades de liderazgo y negociación.

Es conocido por sus habilidades en diseño y evaluación de políticas públicas, destacándose como un negociador enfocado en procesos participativos.

Julia Álvarez Icaza
encabezarla la
Secretaría del
Medio Ambiente



Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx





Julia Álvarez Icaza Ramírez,
Secretaria de Medio Ambiente

Licenciada en Derecho por la UNAM, con especialización en temas de género, derechos humanos y socioambientales.

Ha sido una defensora activa de las comunidades indígenas y agrarias en el Istmo de Tehuantepec y en proyectos de comercio justo y sustentabilidad. Como ambientalista, trabajó con comunidades campesinas en la conservación del suelo de la Ciudad de México y la zona chinampera.

También fue parte del equipo jurídico en la Demanda contra el Maíz Transgénico, una causa que culminó en el reconocimiento con el premio Pax Natura en 2023.

